
Sozialdemokratische Partei Deutschlands                         

Ortsverein Mainz-Ebersheim      

Protokoll der Vorstandssitzung der     

SPD Mainz-Ebersheim am 11.04.2024 um 19:30 Uhr     

Beginn der Vorstandssitzung: 19:35 Uhr      

Anwesende Vorstandsmitglieder: Gerd Bennemann, Michael Pilgram, Hubert Heimann, 

Benedikt Boßbach, Constantin Kreher   

Anwesende Mitglieder: Johannes Blüm, Christoph Ginz, Sascha Waldmann  

Fehlende Vorstandsmitglieder: Eva Herbst (entschuldigt), Corinne Herbst (entschuldigt) 

Gäste: Gisela Render, Martin Sonntag, Jule Würz, Ramon Knußmann   

  

TOP 1 Begrüßung und Protokoll   

  

Constantin begrüßt die Anwesenden.  

  

TOP 2 Berichte  

 

Es wird über die SPD-Veranstaltung zu den möglichen neuen Baugebieten diskutiert. Es besteht 

die einhellige Meinung, dass mit ca. 100 Gästen eine breite Gruppe an Interessenten erreicht 

wurde. Alle danken Corinne für die inhaltliche und organisatorische Vorbereitung. Die 

inhaltliche Komponente wird insbesondere in Abgrenzung zur CDU-Veranstaltung eine Woche 

zuvor gelobt. Dabei spreche sich die CDU gegen eine starke Bebauung aus. Die Grünen und 

vor allem Mathias Gill sind komplett gegen die Bebauung. Die Anwesenden diskutieren 

verschiedene Möglichkeiten der Bebauung.  

Johannes berichtet, dass am Friedhof eine E-Ladesäule angebracht wurde. Er und Benedikt 

werden ein kurzes Video drehen, indem er die Säule vorstellt.  



Aus der jährlichen Mitgliederversammlung des Vereinsrings ist nichts Relevantes zu berichten.  

 

TOP 3 Themen für den Ortsbeirat 

 

Der Ortsbeirat hat sich dafür ausgesprochen, dass die notwendige Infrastruktur vor der 

Bebauung geschaffen werden müsse. Johannes berichtet, dass die Ortsvorsteherin, Frau Anette 

Odenweller nun, laut eigenem Bekunden, Gespräche mit der Winzergenossenschaft geführt hat, 

in denen sie etwaige Pläne für eine neue Ortsmitte besprochen hat. Dies löst erhebliche 

Irritationen unter den Anwesenden aus und wird als ein wahlkampftaktisches Manöver 

gewertet, da Frau Odenweller diesen Vorschlag von Hubert ursprünglich scharf abgelehnt hat.  

 

Johannes bringt mehrere Ideen für Anträge und Anfragen im Ortsbeirat ein: Im Ortsbeirat wird 

ein Prüfantrag auf Errichtung eines Soccerkäfigs beantragt. Angefragt werden Informationen 

zur Errichtung der Interimssporthalle am Sportplatz, zur Erneuerung von 

Fahrbahnmarkierungen und zu den Öffnungszeiten des Schießstands des Landesjagdverbandes.  

 

TOP 4 Update Wahlkampfplanungen  

 

Die Wahlkampfkommission ist weiterhin damit beschäftigt, Materialien und Veranstaltungen 

für den Wahlkampf zu erarbeiten. Die aktualisierten Veranstaltungs- und Infostandtermine und 

Informationen zur Plakatierung werden per E-Mail an alle Aktiven und Kandidierenden 

verschickt.  

Sascha hat Interesse bekundet, in die Wahlkampfkommission gewählt zu werden. Der Vorstand 

stimmt dem einstimmig zu.  

 

 

 

 

 



TOP 5 Sonstiges  

 

Constantin verkündet, dass er nicht erneut für den nächsten Unterbezirksvorstand kandidieren 

wird. Alle Anwesenden danken ihm für sein Engagement.  

Benedikt bringt die Idee eines eigenen TikTok – Accounts der SPD Ebersheim ein. Nach langer 

und kontroverser Diskussion ergibt sich ein gespaltenes Stimmungsbild, sodass kein TikTok – 

Account eingerichtet werden wird.  

 

Ende: 21:34 Uhr 

Benedikt Boßbach  

 


